
ORDEM DO DIA SESSÃO 

24/08/2021 

  

Projeto de Lei n° 061-01/2021 – Autoriza a abertura de Crédito 

Suplementar. 

https://lajeado.rs.leg.br/materia/visualizar/id/4669/?projeto-de-lei-no-

061-012021.html 

  

Projeto de Lei n° 065-01/2021 – Autoriza o Município de Lajeado a 

desafetar e doar ao SEST/SENAT um terreno para construção de nova 

unidade. 

https://lajeado.rs.leg.br/materia/visualizar/id/4677/?projeto-de-lei-no-

065-012021.html 

  

Relatório Final da Comissão Especial Temporária para analisar o contrato 

de prestação integral e as entregas de serviços prestados pela CORSAN. 

Projeto de Lei CM n° 029-01/2021 - Revoga expressamente as leis que 

especifica. 

https://lajeado.rs.leg.br/materia/visualizar/id/4618/?projeto-de-lei-cm-

no-029-012021.html 

  

Projeto de Lei CM n° 034-01/2021 - Altera dispositivos da Lei Municipal nº 

10.945 de 18 de dezembro de 2019 e dá outras providências. VEREADOR 

LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA. 

https://lajeado.rs.leg.br/materia/visualizar/id/4624/?projeto-de-lei-cm-

no-034-012021.html 

  

Projeto de Lei CM n° 043-01/2021 - Concede o Título de Cidadão 

Lajeadense aos irmãos Carmelito Becker Delwing e Gilberto Becker 

Delwing. VEREADOR DEOLÍ GRÄFF. 



https://lajeado.rs.leg.br/materia/visualizar/id/4650/?projeto-de-lei-cm-

no-043-012021.html 

  

Requerimento n° 1.130/2021 - Solicita ao Poder Executivo que estude a 

viabilidade de, junto ao bairro Santo Antônio, construir local para 

implantação de um Centro de Referência de Assistência Social – CRAS, 

para atender as demandas dos moradores do bairro e arredores. 

VEREADORA ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA. 

  

Requerimento n° 1.136/2021 - Solicita ao Poder Executivo/Secretaria de 

Obras, que seja feito, com certa urgência, o conserto da escadaria do 

bairro Conservas, pedido este já solicitado há vários anos e que até o 

momento não foi executado. Este Vereador foi procurado por uma 

moradora, que quebrou a perna ao subir a escadaria. A grande maioria da 

população residente nas imediações, transitam por esta escadaria, pois 

liga a parte alta da parte baixa do referido bairro. Solicitamos uma 

atenção especial nesta reforma para evitar este tipo de incidente e para 

que não aconteça algo pior, até para uma criança ou mesmo um idoso. 

VEREADOR ADRIANO ROSA DOS SANTOS. 

  

Requerimento n° 1.158/2021 - Solicita ao Senhor Prefeito Marcelo Caumo 

e à Secretaria de Educação (SED), Sra. Adriana Isabel Zanatta Vetorello, 

para que seja revisto o Programa Merenda Pedagógica, que tinha a 

finalidade de incentivar as crianças a comerem, a experimentarem 

alimentos diversos oferecidos pela Instituição, onde os educadores 

podiam se alimentar juntamente com as crianças, juntamente no horário 

que as crianças se alimentavam. Os educadores auxiliavam com um valor 

“x” para poderem se alimentar junto, pois esse direito foi tirado em 2018, 

então dando este direito aos educadores de escola infantil é um motivo 

para os profissionais se motivarem em permanecer no trabalho. 

VEREADOR LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA. 


